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元朗區議員司徒駿軒辦事處  

新界天水圍天耀邨耀隆樓地下 A 翼 2 號 

No.2, Wing A, G/F, Yiu Lung House, Tin Yiu Estate, Tin Shui Wai, N.T. 

致：交通及運輸委員會程振明主席 

由：司徒駿軒，馬淑燕，蘇淵，湯德駿 

 

本人擬將下列事項列入 2024年 2月 20日議程 

 

有關：要求分拆巴士路線 B1 事宜 

 

巴士路綫 B1 是天水圍來往落馬洲口岸的主要交通工具，亦深受乘客

歡迎，但由於巴士路綫需要途經元朗市，導致車程長，乘車時間往往需

要接近一小時，而且在元朗市經常不能上車，不少乘客希望分拆路綫。 

 

    就此，政府可否告知本會︰  

1.  運輸署是否同意現時巴士路綫B1出現班次不足的狀況；及 

 

2.  不少聲音認為有需要分拆巴士路綫B1為元朗市及天水圍兩條獨立路

綫，運輸署是否同意分拆﹔如是，計劃為何﹔如否，理據為何﹔ 及 

 

3. 現時由天水圍途經元朗市再前往目的地的巴士路綫，往往因元朗大馬

路交通擠塞而耗費時間，署方有何建議解決相關問題。 

 

 

 

 

 

 
聯絡人：司徒駿軒 

 

 

 
二零二四年一月三十一日 

 

交委會文件第 6／2024 號
(於 20.2.2024 討論)


